



Envie de concourir dans l'équipe WorldSkills Belgium ?

Alimentation - Horeca | Animaux - Elevage | Artisanat - Patrimoine | Communication - Audiovisuel | Comptabilité - Assurances

| Construction - Travaux | Electrotechnique - Chauffage | Energie - Environnement | Entrepreneuriat - Management

| Informatique - Numérique | Langues - Pédagogie | Logistique - Transport | Mobilité - Mécanique | Mode - Déco | Nature - Jardins

| Sciences - Biopharma | Sécurité - Secourisme | Soins - Bien-être | Tourisme - Loisirs | Vente - Marketing

Date

12 janvier 2023

Vous avez l'esprit de compétition et de l'or dans les mains ? Alors pourquoi ne pas tenter votre chance en vous inscrivant aux Startech's Days, la compétition nationale des métiers organisée par WorldSkills Belgium.

Chaque année, WorldSkills Belgium (<https://www.worldskillsbelgium.be/>) organise les Startech's Days

(<https://www.worldskillsbelgium.be/competitions/startech-s>), une compétition nationale pour les métiers techniques et technologiques. Ce concours constitue la passerelle pour participer aux compétitions internationales que sont WorldSkills

(<https://www.worldskillsbelgium.be/competitions/worldskills>) et EuroSkills (<https://www.worldskillsbelgium.be/competitions/euroskills>).

Vous souhaitez relever le défi dans l'une des 30 disciplines (<https://inscriptions.worldskillsbelgium.be/fr/309>) en lice ? Parlez-en avec votre Référent ou vos formateurs qui sauront vous guider. Ne traînez pas, les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 10 février 2023 !

Inscriptions aux Startech's Days 2023 (<https://www.worldskillsbelgium.be/competitions/startech-s/>)



Tressy COOS du Centre IFAPME de Liège, a décroché la médaille d'argent en coiffure en 2022

Concourir aux Startech's Days

La compétition nationale des métiers aura lieu les 12, 13 et 14 novembre prochain au Ciney Expo. Elle est ouverte à tous les apprenants et toutes les apprenantes ainsi qu'aux jeunes diplômés et jeunes travailleurs âgés de moins de 24 ans.

Lors de l'édition 2022, 5 apprenants IFAPME ont remporté une médaille (<https://www.ifapme.be/actualites/5-medailles-ifapme-lors-des-startechs-days-2022>) et ont ponctué avec succès leur aventure en compétition.

Faire le plein d'expérience

Se challenger soi-même et se challenger aux autres, voilà deux moteurs d'apprentissage à part entière. Depuis plusieurs années, l'IFAPME accompagne ses apprenants dans de nombreuses compétitions (<https://www.ifapme.be/competitions-des-metiers>).

Régis Gillet, apprenant au Centre IFAPME de Verviers, a remporté une **médaille d'or** aux Stratech's Days en 2021 :

"J'ai beaucoup travaillé avec mon formateur. Il m'a vraiment épaulé et a été très présent. Quand j'ai vu les produits, je me suis dit que ça allait être compliqué d'avoir la médaille d'or. Je ne m'y attendais pas du tout, j'étais déjà très heureux d'avoir pu participer au concours. Tout le travail que j'ai fait en dehors de mon boulot et toutes les heures supplémentaires ont été récompensés."

Julien Ramlot, ancien apprenant en maçonnerie au Centre IFAPME de Dinant, a participé au concours EuroSkills à Graz en 2021

(<https://www.ifapme.be/actualites/euroskills-2021-des-medailles-belges-graz>) :

"Participer à des championnats nationaux, voir internationaux apporte beaucoup dans une carrière. Sur un CV, c'est une très belle plus-value."

Une aventure humaine et professionnelle

Les concours c'est aussi l'occasion de sortir un peu du cadre scolaire et formel du Centre de formation. De développer d'autres compétences telles que les soft skills et de se plonger dans une autre réalité professionnelle.

Benoit Noyer, le formateur de Julien, l'a accompagné tout au long de la préparation et de la compétition :

"Il ne faut pas avoir peur de s'inscrire, il faut que les jeunes essayent. Nous sommes là pour les former. "

Du Trophée Wanet aux Euroskills, Simon Burton, ancien apprenant en Boulangerie - Pâtisserie et désormais formateur au Centre IFAPME de Liège, a participé à de nombreux concours. Cela lui a permis de parfaire ses compétences et surtout, de faire des rencontres qui ont changé sa vie :

"J'ai eu la chance, grâce à EuroSkills, de rencontrer Guido Devillé, l'un des meilleurs boulangers en Belgique. Il m'a accueilli chez lui pour faire des entraînements, et rien que pour cela, j'ai tout gagné !"

Vous souhaitez tenter votre chance, n'hésitez plus !

Inscrivez-vous ! (<https://www.worldskillsbelgium.be/competitions/startech-s>)

Infos pratiques

Clôture des inscriptions : vendredi 10 février 2023

Présélection des candidats : mars 2023

Entraînement dans les Skills Teams : de mars à novembre 2023

Participation aux finales des Startech's Days : 12-13-14 novembre 2023